

L'ÉLAN

l'étranger croit peut être qu'en France l'Art n'appartient qu'à la Paix. Ceux qui se battent, nos amis, nous écrivent combien la guerre les a attachés davantage à leur art : ils aimeraient des pages où le réaliser.

ce journal sera ces pages.

l'étranger ne pourra qu'admirer cette élégante insouciance, cette fidélité à l'Art.

ce journal, français, est aussi le journal de nos alliés et de nos amis.

nos amis russes déjà, lui ont promis leur riche collaboration.

il luttera contre l'Ennemi partout où il le rencontrera, fut-ce en France.

entièrement désintéressé, il se vendra au prix coûtant, son seul but étant la propagande de l'Art français, de l'indépendance française, en somme du véritable esprit français.

lisez-le.